Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l’évaluation du fonctionnement des deux abattoirs en Algérie : Berrouaghia (Médéa) et Relizane.

Résumé : 
Cette étude concerne une contribution à l’évaluation du fonctionnement de l’abattoir de Berrouaghia (A) et de l’abattoir de Relizane (B), elle concerne l’état d’hygiène et les techniques d’inspection des viandes de boucherie. Cette étude a permis relever des manques d’hygiène, tant sur le plan des structures, du personnel, que pour les procédures de surveillance des différentes opérations d’abattage-habillage. Les corrections proposées devraient servir de modèle pour l’ensemble des établissements d’abattage à l’échelle nationale

Abstract :
These studies concern a contribution to evaluation of functioning of abattoir of Berrouaghia (A) and the abattoir of Relizane (B). It concerns the state of hygiene and the inspection techniques of slaughter meat. This study permit to roll up the lack of hygiene, both of structure plan, personal, and for the procedures of supervision to different operations of slaughter. The suggests corrections have to serve like a model for the whole of the establishment of slaughter in national scale.
